

## 10ème LABEL ECO ECOLE pour l'école Les Lauriers Roses



L'école Saint Martin des Lauriers Roses a participé de nouveau au programme Eco-Ecole pour la **dixième année** et vient d'obtenir en ce mois de juin **le nouveau label en récompense des diverses actions menées. Il s'agit d'un programme international d'éducation au développement durable** qui s'adresse aux établissements scolaires, de la maternelle au lycée. Depuis la rentrée, tous les élèves et la communauté éducative ont été mobilisés sur les thèmes du bien-être et de la santé.

Après élection des éco-délégués dans chaque classe, les réunions des éco-délégués ont permis de faire remonter les idées, d'établir un diagnostic et de mettre en place des actions.

### UNE IMPLICATION DIRECTE POUR LUTTER CONTRE LA SCLEROSE EN PLAQUES

L'ensemble des classes suit de très près le défi lancé par l'association **Neuro-Run** afin de récolter des fonds pour la **lutte contre la sclérose en plaques** ( ce projet est mis en avant sur le site de l'école ) ; les élèves ont fait de belles rencontres auprès de Natacha et Luc et sont fiers d'avoir créé un logo qui accompagne Luc au quotidien . Ils ont changé de regard sur la maladie et ont commencé à réfléchir à la notion de l'engagement.

### DES ACTIONS CONCRETES POUR AMELIORER LE BIEN ETRE A L'ECOLE

Des réalisations concrètes ont vu le jour :

**L'instauration de deux services pour la cantine** ainsi que la mise en place d' un **espace collectif pour le goûter**( le travail sur l'équilibre alimentaire se poursuivra l'année à venir) ont permis de créer un meilleur **climat favorable à la santé et au bien-être.**

La **création de coins zen, de coins messages clairs** (qui participent à la **résolution de conflits** sur la cour de récréation) , la mise en place de **boîte de jeux** pour les récréations, l'installation de tables et de bancs, la création d' un **potager**, participent directement à l'épanouissement des élèves dans l'école.

### UNE OUVERTURE A L'INTERNATIONAL POUR 2021/2022

L'école intégrera dès septembre le **réseau Eco-Ecole au niveau international en échangeant avec une école de FES (Maroc).** Nous avons déjà fait connaissance ; de belles perspectives de travail nous rassembleront l'année prochaine autour de thèmes communs.

L'ensemble de ces actions permet de sensibiliser les élèves au développement durable et de participer à la **formation du futur citoyen au service d'un monde fraternel et solidaire.**

<https://ecoleleslauriersroses-millau.jimdofree.com>

